



IMMO COACH[®]

4 Pièces

116 m²

Réf. 85109772

728 000 €

Hyères

Appartement à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un bâtiment historique, cet appartement unique offre une superficie habitable de 116 m². Il dispose d'une cuisine indépendante ouvrant sur une terrasse de 25 m², deux grandes chambres (avec possibilité d'une troisième), une salle d'eau et une salle de bain. Le salon, doté de trois portes-fenêtres, s'ouvre sur une terrasse plein Sud d'environ 70 m² avec une vue magnifique. En plus, une grande cave et une place de stationnement couverte sont incluses dans la vente. L'emplacement est idéal, à proximité du centre-ville d'Hyères et au calme. Cet appartement au style architectural unique ...

Located in a historic building, this unique apartment offers a living area of 116 m². It has a separate kitchen opening onto a 25 m² terrace, two large bedrooms (with the possibility of a third), a shower room and a bathroom. The living room, with three French windows, opens onto a south-facing terrace of approximately 70 m² with a magnificent view. In addition, a large cellar and a covered parking space are included in the sale. The location is ideal, close to the city center of Hyères and in a quiet area. This apartment with its unique architectural style will appeal to lovers of original ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

